



Journal de Morges

Page spéciale
Bussigny p. 8

Fondé en 1894

Nouvelle boule de neige



La Boule de Neige trouve un président

BUSSIGNY | «Il faut dire qu'on vient de loin, cela faisait trois ans que le ski-club La Boule de Neige tournait sans président», souligne le fraîchement élu premier homme, René Rutz (en blanc). Membre du comité depuis la création du club en 1998, René Rutz a décidé de franchir le cap «parce que Guy Pelletier était prêt à reprendre ma place à l'organisation des sorties et qu'on a trouvé une secrétaire. Et puis, je suis aussi à la retraite depuis le début de l'année». «Je n'ai pas l'intention de tout changer puisque cela fonctionne bien, il s'agissait avant tout que quelqu'un coordonne l'ensemble de l'association et que les membres sachent à qui s'adresser.» Lors de l'assemblée, ce n'est pas le seul à avoir été élu ou réélu: Guy Pelletier, Denise Joss, Diego Joss, Dionys Rutz, Yann Salquin sont à ses côtés (photo de g. à dr.). Seul manque Jacques Miauton. DOR